

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, karena berkat dan anugerahNya penulis dapat menyelesaikan tesis ini. Tesis ini dimaksudkan untuk memenuhi sebagian persyaratan memperoleh gelar Master Pendidikan Program Studi Teknologi Pendidikan, Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan, dengan judul: **“Pengaruh Metode Pembelajaran dan Gaya Belajar Terhadap Hasil Belajar Bahasa Perancis Siswa SMA Negeri 1 Kabupaten Pakpak Bharat”**.

Dalam kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Harun Sitompul, M.Pd. dan Bapak Dr. Ibrahim Gultom, M.Pd. selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan bimbingan, arahan terutama motivasi untuk dapat menyelesaikan tesis ini. Dan juga pada ketiga narasumber Prof. Dr. Muhammad Badiran, M.Pd., Prof. Dr. Binsar Panjaitan, M.Pd. dan Dr. Busmin Gurning, M.Pd., yang telah memberikan banyak masukan dan koreksi untuk perbaikan tesis ini, serta kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen Pasca Sarjana Unimed yang dengan ketulusan hati telah memberikan pengetahuan dan ilmu kepada penulis dalam menempuh pendidikan di Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan. Pada kesempatan ini pula penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada:

Pertama : Rektor Universitas Negeri Medan, Direktur Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan, para Asisten Direktur, Ketua dan Sekretaris Program Studi Teknologi Pendidikan, para Staf administrasi Program Pasca Sarjana Universitas Negeri Medan yang telah banyak memberikan bantuan demi kelancaran studi dan penyelesaian tesis ini.

Kedua : Bapak Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Pakpak Bharat, Drs.Hotler Sinamo yang telah memberikan izin melakukan penelitian lapangan di wilayah Kabupaten Pakpak Bharat dan juga kepada Bapak Drs. Viktor Sinamo selaku Kepala Sekolah di SMA Negeri 1 Salak yang telah memberikan ijin melakukan penelitian di sekolah yang beliau pimpin.

Ketiga : Orang tua tercinta ( A.K Saragih Simarmata dan R. M Padang) atas segala perhatian, dukungan dan bantuannya baik materi maupun moril, serta doa-doa yang selalu senantiasa menyertai perjalanan hidup penulis dalam menyelesaikan studi.

Kecmpat : Teristimewa untuk suami tercinta Christofel Limbong, S.Hut dan Ibu mertua, S. Sitanggang serta seluruh adik-adik tersayang yang selalu memberi dukungan dan semangat untuk dapat menyelesaikan tesis ini.

Kelima : Rekan-rekan mahasiswa Pasca Sarjana Program Studi Universitas Negeri Medan angkatan IX kelas reguler yang telah bersama-sama saling mendukung dan memberi masukan sejak awal perkuliahan hingga menyelesaikan studi.

Semoga tulisan ini bermanfaat dan menambah wawasan berpikir bagi pembaca dan secara khusus bagi penulis sendiri.

Medan, 16 Februari 2009

Penulis,

Vita Wanti Simarmata  
NIM. 055020369